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（議事日程） 

日程第１  報告事項   令和２年度情報セキュリティ施策に関する取組結

果及び令和３年度情報セキュリティ施策について 

日程第２  報告事項   令和３年度児童生徒数・学級数について 

日程第３  報告事項   区立Ａ中学校における新型コロナウイルス感染症

陽性者の発生について（４月２３日時点） 

日程第４  報告事項   区立Ｂ中学校における新型コロナウイルス感染症

陽性者の発生について（４月２２日時点） 

日程第５  報告事項   令和３年度自然宿泊体験教室の見直しについて

（新型コロナウイルス感染症拡大防止対応） 

日程第６  報告事項   新型コロナウイルス感染症対策の徹底に基づく区

立学校・園の教育活動について【令和３年４月２

６日時点】 

日程第７  報告事項   新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言に伴う区

の対応状況について 

日程第８  報告事項   令和３年度研究指定校等の状況について 

日程第９  報告事項   教職員の服務事故について 

日程第１０ 報告事項   目黒区生涯学習推進基本構想のあり方及び目黒区

生涯学習実施推進計画の改定の進め方について

（案） 

 

 資料配布 

・令和３年６月行事予定表 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長       令和３年第１５回目黒区教育委員会定例会を開会します。

本日の欠席委員は松村委員です。欠席職員はいません。署名

委員は、櫻井委員です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   令和２年度情報セキュリティ施策に関する取組結果及び令和

３年度情報セキュリティ施策について（報告事項）） 

 

○学校ＩＣＴ課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     パソコンの壁紙に学校行事の集合写真を設定することも駄目

だということですが、それはなぜでしょうか。教員が子どもた

ちの遠足の集合写真などをもらっている話を聞いたことがあり、

それを机に飾ることもあると思うのですが、パソコンの壁紙と

して設定することは、なぜ駄目なのでしょうか。 

○学校ＩＣＴ課長 以前は、学校内に遠足等の集合写真の掲示を行い購入する

ことがありましたが、現在は、事業者のホームページにアクセ

スして購入するという形が主になっています。パソコンの壁紙

に子どもたちの写真を載せるということは、職員室という限ら

れた中ではありますが、教員以外の者が入ることもあります。

その場合、子どもたちの写真の情報は、個人情報ですので、情

報漏えい事象の発端になり得ることから、意識の統一を徹底す

ることが重要だと思っていますので、指摘事項としているもの

です。 

○教育長    セキュリティセルフチェックの回答率の低さについては、実

施期間の短さなど、反省点もあったとの説明がありました。 

        セキュリティ研修の受講率が８０％ということですが、学校

による差異はありましたか。 

○学校ＩＣＴ課長 学校間での差異はありました。特に動画の研修に関しては

８０％の受講率ですが、学校監査を実施した第一中学校、大岡

山小学校に関しては１００％の受講率となっており、学校によ

って差異が見受けられました。 

        情報セキュリティの取組については、昨年度は試行で実施し

たもので、年間の計画には出していませんが、今年度は、合同
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校長会で年間の計画を示し、周知に努めていきたいと考えてい

ます。 

○委員     高齢者が情報セキュリティに関する知識に疎い傾向があるこ

とはメディアでも指摘されているところですので、高齢者でも

理解できるよう分かりやすい資料をつくり、高齢者への情報セ

キュリティに関する現状の理解を促すとともに、意識変革を図

ってほしいです。これは要望です。 

○委員     ルールの作成も大事ですが、情報セキュリティに関する理解

を促し、それを大事にする意識を根付かせることが重要だと思

います。事務局にはその視点を取り入れてほしいです。 

○学校ＩＣＴ課長 セキュリティー施策が必要な事象がありますが、ほとんど

はシステム的なエラーではなく、人為的なミスでして、事例を

確認すると、令和元年度においては、日本全国の学校の情報セ

キュリティの事例集を見ますと、８割程度が人為的なミスです。

事務局でも今回のセキュリティー施策に関しては、学校におい

て情報セキュリティ意識を根づかせ、文化として構築していく

視点で取り組んでいるものです。例えば、学校の監査で様々な

指摘事項がありますが、それらの指摘事項については、責任を

追及するのではなく、改善のため、学校全体に広げていくこと

により、学校全体の情報セキュリティの向上を図る文化を醸成

していきたいと考えています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   令和３年度児童生徒数・学級数について（報告事項）） 

 

○学校運営課長・教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第３から日程第５までの３件につきましては、いず

れも新型コロナウイルス感染拡大防止対応に関する報告で、関

連していますので、一括して議題とします。なお、質疑も一括

して行うこととします。 

 

（日程第３   区立Ａ中学校における新型コロナウイルス感染症陽性者の発
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生について（４月２３日時点）（報告事項）） 

（日程第４   区立Ｂ中学校における新型コロナウイルス感染症陽性者の発

生について（４月２２日時点）（報告事項）） 

（日程第５   令和３年度自然宿泊体験教室の見直しについて（新型コロナ

ウイルス感染症拡大防止対応）（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    これら３件についてご質問等はありますか。 

○委員     中学校について質問があります。 

        欠席している生徒の中で、症状のない生徒や、回復した生徒

のため、教育委員会では家庭での学習用としてｉＰａｄを使っ

た学習環境の整備を行っていますか。 

○教育指導課長 学習環境の整備を行っています。こちらの中学校では、検査

当日に、全生徒に学習用端末を持ち帰らせています。臨時休業

や学年閉鎖期間が延長となった場合は、学習用端末を使ってオ

ンライン学習、オンライン授業ができるようにするため、各生

徒に対してパスワードを発行するなど、準備をしていました。 

○委員     Ａ中学校では１０名が欠席し、Ｂ中学校では１名が欠席して

います。検査のために欠席した子どももいると思いますが、新

型コロナウイルス感染症陽性者となった場合、家庭で２週間程

度自宅待機となりますが、その期間に何かオンライン学習に関

する取組を開始していたら、その内容を教えてください。 

○教育指導課長 各学校には、出席停止となる生徒のために、オンライン個別

面談や、オンライン授業を実施できるよう、準備を進めている

ところです。 

        現在、事務局で把握しているところでは、オンライン個別面

談は約半数の学校で実施しており、オンラインで授業を配信し

たことがある学校は、約４分の１となっています。 

        配付した学習用端末では、学習グループを設定したり、オン

ライン授業用にアプリケーションを設定したりする必要があり

ます。設定が完了している学校もありますが、準備を進めてい

る最中の学校もありまして、４月中には全て完了するよう指導

しているところです。 

○教育長    Ａ中学校、Ｂ中学校において、それぞれ具体的に行ったこと

は把握していますか。 

○教育指導課長 ＩＤとパスワードを生徒に示し、学校と連絡がとれるように
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したと把握しています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこれら３件の報告を受けました。 

        次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６   新型コロナウイルス感染症対策の徹底に基づく区立学校・園

の教育活動について【令和３年４月２６日時点】（報告事項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第７を議題とします。 

 

（日程第７   新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言に伴う区の対応状況

について（報告事項）） 

 

○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第８を議題とします。 

 

（日程第８   令和３年度研究指定校等の状況について（報告事項）） 

 

○統括指導主事 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第９を議題とします。 

 

（日程第９   教職員の服務事故について（報告事項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第１０を議題とします。 

 

（日程第１０  目黒区生涯学習推進基本構想のあり方及び目黒区生涯学習実
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施推進計画の改定の進め方について（案）（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

○教育長    議事の都合により暫時休憩とします。 

 

（午前１０時３１分、休憩入る。） 

 

（午前１０時３２分、休憩終わる。） 

 

○教育長    休憩前に引き続き会議を開きます。 

        ６月２２日開会予定の定例会については休会とします。 

 

 

資料配布  

・令和３年６月行事予定表 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時３４分閉会） 

 

 


